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ASPO.be et ASPO France regfoupent des personnes intéressées par le sujet du pic
pétrolier,  un “sujet complexe aux dimensions géologiques, technologiques,
économiques, politiques, et autres. De part.la _complexité du sujet, les propos
tenus n’engagent-que les.membres qui les tiennentret ne représentent en rien Une

position commune dé'une ou-de I'autre de ces associations.

Photo: Niederlauterbach, Bas-Rhin, France, 11 aott 2017




Evolution typique de la production de ressources fossiles
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Fig. 6 - 1956 l:stinatcs.of two complete cycles of U.S. crude-0il production from Lower-48 states
based upon ultimate recoveries of 150 and 200 billion barrels (Hubbert, 1956, Fig., 21).
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Fig., 6 - 19§6 bsxintcs_of two complete cycles of U.S. crude-oil production from Lower-48 states
based upon ultimate recoveries of 150 and 200 billion barrels (Hubbert, 1956, Fig., 21).
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SCIENTIFIC AMERICAN
The End of Cheap Oil

Global production of conventional oil will begin to decline ._ =—
sooner than most people think, probably within 10 years EN EBLG%J

By Colin J. Campbell and Jean H. Laherréere
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Echelle de temps de la transition pétroliere: décennies
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Evolution de la production tous pétroles
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Les péetroles non conventionnels changeront peu la date du « Peak Oil »
mais adouciront fortement la pente du déclin de la production mondiale
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